

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR

Composante : UFR LLCER-LEA

Département : Mondes arabes

**Identification
du poste**

Type de l'emploi : ATER
Section CNU : 15
N°: U1500MCF0247

**Quotité : Plein
temps**

Profil du poste : Médias, relations internationales, sociologie du monde arabe contemporain, islamologie.

Mots-clés : islamologie, sociologie, relations internationales, médias.

1) enseignement :

La personne recrutée interviendra dans la filière LLCER et éventuellement en LEA.

L'ATER recruté.e assurera, selon son profil, des cours de médias, de relations internationales, de sociologie du monde arabe contemporain, de pensée arabe ou d'islamologie, en Licence LLCER. L'ATER interviendra également dans la formation LEA, notamment dans le cadre de mutualisation de cours entre cette formation et la Licence LLCER. Un investissement pédagogique et une approche méthodologique adaptée sont exigés. Une expérience pédagogique antérieure, dans les domaines susmentionnés, sera appréciée.

La personne recrutée s'investira dans la vie et la dynamique du département Mondes arabes, saura travailler en équipe et participera aux réunions, projets et événements portés par le département.

2) recherche :

Le/la candidat(e) recruté(e) contribuera à la structuration d'une équipe de recherche en études arabes au sein de l'Université Paris 8. En fonction de ses axes de recherche, il/elle collaborera activement avec l'équipe. Une approche collaborative, interdisciplinaire et pluridisciplinaire des projets sera particulièrement encouragée.

Personne(s) à contacter : Katia Ghosn, Responsable de formation Mondes arabes : katia.ghosn-baddoura@univ-paris8.fr

Darine Saidi, Responsable du département Mondes arabes : darine.saidi@univ-paris8.fr

Descriptif du profil en anglais :

The person recruited will work in the LLCER Arabic department, and possibly in LEA. Depending on his/her profile, he/she will teach courses in medias, international relations, sociology of the contemporary Arab world, classical Arab thought and islamology, in the LLCER bachelor degree. The ATER will also be involved in the LEA program, particularly in the context of course sharing between this program and the LLCER. A commitment

to pedagogy and an appropriate methodological approach are required. Previous teaching experience in the above-mentioned fields will be appreciated.

The successful candidate will engage in the life and dynamism of the Arabic department, and will be able to work as part of a team, taking part in meetings, projects and events organized by the department.

Key words : *Media, Sociology, International relations, Islamologie, Arab thought.*

Période de contrat : 01/09/2025 au 31/08/2026